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Professier….
 
En haut lieu on a dit c’est fini la fessée !
C’est une punition que l’on doit délaisser !
Dans un pays de marchands d’armes,
cette affaire prend tout son charme…
Mais en disant cela, j’ai peur de digresser…
 
PACO Et Pim et Pam et Poum !
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